



Bob Hunter:

Héros canadien du mouvement environnemental

- Bob Hunter (Robert Lorne Hunter) est né le 13 octobre 1941 à Saint-Boniface, au Manitoba.
- Dès son plus jeune âge, Bob a écrit des récits fictifs et à l'âge de 20 ans, il avait terminé son premier roman, *Erebus*, qui dépeint la jeunesse rebelle et désabusée des années 1960. Le livre a ensuite été publié et mis en nomination pour le prix du Gouverneur général.
- En 1963, Bob s'est installé à Vancouver pour écrire pour le *Vancouver Sun*. À 26 ans, il était le plus jeune journaliste à se voir attribuer sa propre rubrique, devenant la voix représentant le mouvement de la contre-culture des années 1960 et 1970.
- Bob a cofondé Greenpeace en 1971 et en a été le premier président. Il a participé aux premières campagnes en mer de Greenpeace, mettant sa vie en péril afin de protester contre les essais nucléaires américains sur la côte de l'Alaska, et a mené des campagnes contre la chasse à la baleine qui ont contribué à faire interdire la chasse commerciale. Il était un maître des médias qui a su écrire des récits captivants au moyen d'actes de protestation audacieux et d'images puissantes, pour inspirer et toucher afin de provoquer le changement.
- En 1977, Bob quitte Greenpeace et consacre le reste de sa vie au journalisme canadien, devenant une personnalité populaire qui inspire une nouvelle génération de militants écologistes. Bob a écrit des ouvrages généraux sur l'écologie, des articles de magazine et des scénarios pour le cinéma et la télévision.
- Bob s'installe à Toronto et rejoint City TV en tant que spécialiste de l'écologie en 1989. Plus tard, il a animé *Paper Cuts*, une émission de télévision matinale populaire depuis son sous-sol, en peignoir, d'où il lisait et commentait les nouvelles.
- Bob a été désigné comme l'un des « éco-héros » du XXe siècle par le magazine *Time*.
- Le parc commémoratif Bob Hunter a été inauguré en 2006 et sert d'hommage à Bob Hunter et à ses nombreuses contributions à la célébration et à la protection de la biodiversité. Le parc est administré par Parcs Canada au sein du parc urbain national de la Rouge, le premier parc urbain national de ce genre au Canada.
- Bob est décédé à l'âge de 63 ans le 2 mai 2005. Bob laisse derrière lui sa femme, Bobbi, et ses enfants, Will, Emily, Conan et Justine, ainsi que neuf petits-enfants.